
令和６年度 第４回 学校運営協議会 
日時：令和７年２月７日（金）15：30～ 

会場：銚子市立銚子中学校 会議室 

 

 ２月７日（金）今年度４回目の学校運営協議会を開催しました。 

 

 

 

１ 開会の言葉【事務局】 

２ 会長挨拶 

３ 報告事項 

（１）令和６年度３月までの教育活動等について【校長】 

   第２回の学校運営協議会で報告した内容以降の教育活動について、その進捗状況や、各行事をとお

しての生徒の様子について報告しました。特に部活動における成果として、新人戦にて陸上部２名が

県大会１位を獲得したこと、３年生の進路希望状況について詳しく報告しました。 

   今年度の経営の柱とした「確かな学力」の育成、働き方改革については、学校評価の結果をもとに

分析した内容について報告しました。 

（２）令和６年度学校評価について【事務局】 

   学校評価報告書をもとに、今年度の学校の取組、教師の取組、生徒の実態、家庭の様子、家庭との

連携などについて分析した内容を報告しました。 

（３）学校運営等に関する意見書【校長】 

   第２回の学校運営協議会で承認いただいた内容について市教育委員会へ意見書を提出したことを

報告しました。 

（４）その他 

   その他の報告事項はありませんでした。 

４ 協議事項 

（１）令和６年度３月までの教育活動等について【校長】 

   今年度の教育活動等について、委員の皆様に承認されました。 

（２）令和６年度学校評価について【事務局】 

  ①学校の取組について 

   委員より、肯定的な評価でも「十分できている」の割合が高まっており、学校の取組が評価できる

という意見をいただきました。 

委員より、部活動の地域移行を見据え、評価項目の見直しを検討してはどうかという意見をいただ

きました。 

   委員より、スマートフォン所持の実態、いじめや不登校生徒の実態について質問がありました。ス

マートフォン持ち込み許可の手続きについてと、年々増加する不登校生徒の傾向、いじめアンケー

ト等により認知が増えたことについて説明しました。 

  ②生徒の実態について 

   委員より、生徒の挨拶に関して向上しているとの意見をいただきました。 

   委員より、生徒の頭髪や身だしなみについては、チェック期間を設け、定期的に身だしなみ等を振

り返るようにしてはどうかという意見をいただきました。 

  ③家庭の様子・連携について 

   委員より、教員と保護者では、生徒の見える部分が違うため、考え方に温度差ができやすいことに

ついて意見がありました。家庭学習に関しては、保護者が生徒に取り組ませやすいように、連携を

強化できるとよいとの意見をいただきました。 

（３）その他 

   その他の協議事項はありませんでした。 

５ 連絡事項 

（１）令和７年度学校運営協議会委員について【事務局】 

（２）令和７年度学校運営協議会日程について【事務局】 

６ 閉会の言葉【事務局】 

委 員：校長、教員１名、事務職員１名、学区地域住民３名、学識経験者２名、保護者１名 
事務局：教頭、教務主任 


